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教育委員会８月定例会会議録 

 

平成 22 年 8 月 23 日（月） 

13：30～15：00 

創遊館会議室 

 

出席委員   小林道和 委員長 

 柴田泰子 委員 

 堀 浩一 委員 

欠席委員   登坂高典 委員長職務代理者 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 7 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

委員長 8 月 17 日の朝日町地域ブランド研修会はどういう研修会か。 

教育長 町の課長級、産業振興課、政策推進課の職員を対象とした研修会です。 

教育文化課長 町全体をグランドデザインする研修会でありました。 

 

５．報告事項 

奥山主幹 

①平成 22 年度朝日町就学指導委員会事業計画について 説明 

委員長 村山特別支援学校に希望したいとすれば、どう対処するのか。 

奥山主幹 村山特別支援学校で就学相談を受け、妥当であるとの結果をもって教育委員会で決
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定し、教育事務所へ申請していきます。 

委員長 入学できない場合もあるのか。 

奥山主幹 入学できるよう対応しています。入学希望が多いため、入学できない場合があるの

ではとの心配が多少あります。 

奥山主幹 

②中学校総合体育大会東北大会の結果について  報告 

教育文化課長  

③第 13 回県ジュニア駅伝競走大会・第 35 回蔵王坊平クロスカントリー大会の結果について 

  報告 

教育長 結果は下位であった。今後の方策については検討していかなければならない。 

委員長 参加は自主参加か。 

教育長 そうです。 

３番委員 練習時間はどうなのか。 

教育長 その時期だけです。 

４番委員 １ヶ月くらいは練習している。 

教育長 寒河江市は送迎をしてまで頑張っている。 

４番委員 今年は大谷小学校５年生が出場した。選手確保にマラソンクラブは四苦八苦してい

る。 

３番委員 監督のネットワークはどうなのか。 

教育長 各団体と結びつかない。他の市町村はどうなのか。 

奥山主幹 各町とも各学校からリストアップしていただき、陸協で連絡をとり選手を確保して

いる。 

教育長 来年度に向けて改善する余地がある。 

 

６．協議事項 

教育文化課長  

（１）教育委員の視察研修について 

教育長 宮宿小学校体育館建設に関し、他の学校を見てはと考えている。新西川小学校は建築

中であるが見学ができる。左沢小学校も建築後、間もないことから見学する価値があると考

えている。 

３番委員 西川小学校は統合に伴っての学校か。 

教育長 統合に伴うものです。 

３番委員 統合に伴う児童数はどの程度か。 

教育長 300 人位と思います。 

委員長 県外の研修も１月頃に予定してはどうか。内容は「教育委員の活動について」として

ほしい。体育館については、西川小学校か左沢小学校のどちらかではどうか。 

教育長 西川小学校を見てみたい。宮宿小学校の図面が９月下旬に出る予定である。 

委員長 県外研修は１月に予定していただきたい。 
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（２）（各小学校運動会への出席について各委員に依頼） 

 

（３）次回の教育委員会定例会を９月２９日（水）午後３時から秋葉山交遊館で開催すること

に決定した。 

 

７．その他 

教育文化課長 （県市町村教育委員大会の日程について説明） 

 

 

以上、協議し、１５時００分に８月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


